

**PROMETE MONREAL**

Hay más errores en la reforma; “se corregirán después”

El grupo parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados aceptó que hay errores y contradicciones en las leyes reglamentarias y en la reforma constitucional al Poder Judicial, mismas que se corregirán “después, en una nueva iniciativa de reforma”.

El coordinador morenista en San Lázaro, Ricardo Monreal, admitió que hubo errores y contradicciones, pero aseguró que “se van a corregir”, “se van a revisar de acuerdo con la técnica legislativa”, dijo.

Reveló que “estamos viendo los tiempos, estoy hablando con el Senado para ver si tienen posibilidades de modificar este tipo de enmiendas del dictamen. A ver si lo logramos”. No obstante, explicó que “la publicación de la convocatoria para la elección de jueces, magistrados y ministros ocurrirá este miércoles 16”.

El vicecoordinador morenista, Alfonso Ramírez Cuéllar, aclaró que, “por ahora, ya no se le harán cambios a las leyes secundarias aprobadas por el Senado. Para enmendar los errores y las contradicciones que existan, se presentará después una nueva iniciativa”. —Victor Chávez